7. Belén de la Familia Herrera-Puertas

Situado en la calle Cánovas del Castillo, es considerado uno de los más queridos de los que se pueden visitar, pues se trata a su vez de unos de los más antiguos, a pesar de que ha estado varios años sin instalar. Lo componen más de trescientas figuras de 14 y 17 cms. de los más afamados artistas murcianos.



Posee además unas conseguidas construcciones realizadas artesanalmente por Bartolomé Herrera (Rapao), creador de este Belén, quien utilizando la marquetería y la escayola, construye un verdadero paisaje hebrero-costumbrista murciano, donde los misterios del Belén, quedan en marcados en la huerta, en el lago, o simplemente en el gran mercado que se instala, y en que lugares típicos ciezanos se recuperan para albergar a las figuras.

Horario de visitas: laborables de 18:30 a 21:00 horas y fines de semana de 12:00 a 14:00 y de 18:30 a 21:00 horas.